



EL TRÍO DE FLAUTAS TRAVERSA "ENSAMBLE LEFEVER", DIRIGIDO POR DANTE JARA, INICIÓ EL PROGRAMA DE MÚSICA EN VIVO EN CENTROS DE SALUD DE VILLARRICA.

Microconciertos para salud y bienestar comenzaron en centros sanitarios de Villarrica

SALUD Y CULTURA. Fundación Esfera Sur inició visitas a hospitales de la zona lacustre con el objetivo de mejorar la espera y entregar herramientas "no tradicionales" de salud a las personas.

Juan Pedro Peña
 cronica@australtemuco.cl

La presentación de un trío de flautas fue la que hace algunos días le dio la bienvenida a los pacientes y funcionarios del sistema de salud en el Hospital de Villarrica, como parte de uno de los conciertos que ha organizado la Fundación Esfera Sur dentro del programa Ciclo de Microconciertos "Salud y Bienestar", en donde músicos locales recorrerán diferentes espacios sanitarios públicos.

"Como Hospital de Villarrica, desde hace un buen tiempo, en disposición con lo que ha indicado nuestra directora Andrea Rivas, tenemos una mirada de apertura a la ciudadanía propiciando intervenciones artísticas", destacó la iniciativa Harold Manríquez, encargado de gestión y relacionador territorial del Hospital de Villarrica, personero que destacó que "entendemos que la cultura y las artes son un aporte para la salud también y vemos cómo estas actividades mejoran la calidad de vida. Por eso estamos muy agradecidos de esta iniciativa

de Esfera Sur que nos entrega apoyo para poder ejecutar este tipo de actividades para los vecinos de Villarrica y especialmente en este caso para nuestros usuarios".

OBJETIVOS

La idea nace con el objetivo de hacer intervenciones en espacios públicos, contribuir al bienestar de las personas que transitan por los hospitales y, de esta forma, brindar un espacio de presentaciones musicales artísticas que permitan difundir el trabajo de músicos locales de la comuna lacustre.

Quiénes abrieron este ciclo fueron las integrantes del trío de flautas travesa "Ensamble Lefever", dirigido por el flautista Dante Jara, quienes deleitaron a los pacientes mientras esperaban ansiosos su atención médica o a aquellos vecinos que circulaban por el ingreso del hospital villarricense, que en sus nuevas dependencias funciona desde hace casi un año.

"Entrar al hospital y encontrarnos con un trío de flautas travesa, sin duda nos cambia la percepción de nuestra llegada

"Entrar al hospital y encontrarnos con un trío de flautas travesa, sin duda nos cambia la percepción de nuestra llegada".

Alejandra,
 usuaria del centro de salud

da. Un lugar al que uno no quisiera tener que venir, donde generalmente entramos nerviosos o asustados", comentó Alejandra, usuaria del centro de salud, quien reconoció que "este tipo de actividades nos hacen cambiar la percepción y nos mantienen distraídos en momentos que, muchas veces, para algunos son angustiantes", agrega, mientras espera su turno escuchando la música del Ensamble Lefever que acompaña su espera.

MÁS RECINTOS

"Es muy importante este tipo de actividades, tanto para nosotros como funcionarios como para los usuarios, ya que nos ayudan a distraernos, a romper la rutina, nos relajan y nos ha-



OCHO SON LOS MINICONCIERTOS PROGRAMADOS, HASTA AHORA, EN LA COMUNA DE VILLARRICA, INCLUYENDO CENTROS DE SALUD, COMO HOSPITAL, CEFAM O CECOSF DE LA ZONA.

cen enfrentar mejor situaciones que a veces no son las que quisiéramos, porque estamos generalmente hablando de enfermedades y diagnósticos", indicó Marianela Jélvez, enfermera a cargo de la atención.

Este proyecto estará recorriendo diferentes centros de salud, tanto de Villarrica como de Licán Ray y Ñancul, de la mano de Esfera Sur y artistas locales, "siempre en búsqueda de generar espacios que potencien las culturas y las artes en nuestra comuna, de manera gratuita y gracias al Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradores del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio", explicaron los organizadores de este proyecto.



LA COORDINACIÓN DE LA INICIATIVA ESTUVO A CARGO DE LA FUNDACIÓN ESFERA SUR Y EL HOSPITAL DE VILLARRICA.